



# 6年 学年便り

金沢市立泉小学校  
6年 学年便り  
令和6年12月2日

いよいよ今年も12月を残すのみとなりました。子ども達のがんばりに目を向け、成長を実感できる月にしたいと思います。

寒さも一段と増してきました。お子さんの体調管理に配慮していただきますよう、よろしくお願いいたします。

## 「家庭科についてのお願い」

3学期の家庭科の時間に、ミシンを使ってぞうきを縫う学習を行います。そこで、ご家庭で不要になったタオル（1枚以上）の準備をお願いします。学校に持ってくる日は、クラスごとにお知らせします。作ったぞうきは学校で使用する予定です。

## 「持ち物について」

寒くなるにつれて手袋などの持ち物が増えます。必ず記名をお願いします。また、体育の体力作りの一環で縄跳びにも取り組みます。破損がないか、適切な長さかご確認をお願いします。

## 「マラソン記録会」

11月14日に小学校最後のマラソン記録会が行われました。走っているときは苦しそうな表情の子もいましたが、ゴール後の笑顔から達成感を得られたことが伝わってきました。記録会後の片付けも、進んで取り組んでくれました。

## 「感謝の会」

11月27日に感謝の会が行われました。実行委員の子はもちろん、それ以外の子ども達も、学校のお手本として立派な姿を見せてくれました。